

Depuis mardi et jusqu'à lundi prochain, l'émission culte de France Inter « [Là-bas si j'y suis](#) » consacre une suite de reportages - réalisés par Antoine Chao et Daniel Mermet - à la Hongrie : « 1956 : les tanks, 2012 : les banques ». Ces émissions sont écoutables en direct chaque jour de 15h à 16h et en différé sur le site de France Inter ou de l'émission.

La venue en Hongrie d'Antoine Chao et de Daniel Mermet à la fin du mois de janvier a été l'occasion d'inaugurer un [café repaire à Budapest](#).

En prime, « Prologo » de Bela Tarr

Il s'agit d'un court-métrage du grand réalisateur hongrois Béla Tarr, « Prologue » réalisé dans le cadre du projet européen « Visions de l'Europe ». Il a été demandé à un cinéaste de chaque pays membre de l'Union européenne de faire un court métrage sur sa vision personnelle de la vie actuelle ou future en Europe.